

## 志比内小学校で森林教室を行いました

令和7年6月20日（金曜日）、東神楽町立志比内小学校において、全校児童（12名）を対象に森林教室を開催しました。

当日は最高気温31℃の暑い日になり、急きょ、学校がテントを用意する一幕もありました。

当署職員からの森林教室開催に当たっての挨拶の後、早速テントの中で、「カミネッコン」作製にとりかかりました。

最初はてこずる児童も数名いましたが、二つ目を作る頃には素早く作製し、自作の「カミネッコン」に自分の名前や好きな絵を喜んで書いていました。



続いて、でき上がった「カミネッコン」にミズナラの苗木を植栽する説明を行いました。児童たちは悪戦苦闘する中、上手に植栽しました。





植栽されたミズナラは、児童たちに管理してもらい、9月下旬の森林教室で近隣の国有林野内に植栽する予定です。

「カミネッコ」を用いたポット苗木作製の終了後、学校内で3～6年生を対象に森林に関するクイズを行いました。

児童たちの活発さに圧倒されましたが、クイズを通して森林に関する知識を楽しく深めたようです。



最後に児童からお礼のことばをいただき、無事に終了しました。